

Preguntas frecuentes sobre el transporte del programa Magnet & Choice de Dallas ISD 2024-2025

1. ¿Hay transporte disponible para los estudiantes de los programas Magnet y Choice?

Sí, el transporte está disponible para los estudiantes en los grados Pre-K a 12 grado que residen a dos o más millas de la escuela magnet/choice. Esto se aplica a los estudiantes aceptados en el programa que viven dentro de los límites de asistencia de Dallas ISD. El transporte se proporciona desde un lugar designado/aprobado para recoger/dejar en la escuela de Dallas ISD hasta la escuela magnet/choice.

2. ¿Mi hijo es elegible para el transporte si vivimos fuera de los límites del Distrito Escolar Independiente de Dallas?

Dallas ISD no provee transporte para estudiantes fuera del distrito según <u>FD (Regulation)</u>. Los padres/tutores de estudiantes fuera del distrito son responsables del transporte de sus hijos hacia y desde la escuela.

3. ¿Cómo me registro para el transporte?

Estudiantes nuevos: Durante la finalización de la solicitud en línea a través de School Mint, a los padres se les dio la opción de seleccionar sí o no para los servicios de transporte. Si el alumno es aceptado en la escuela de su elección, los padres deberán aceptar el asiento y ser redirigidos para seleccionar una parada de una lista de paradas pre identificadas.

Estudiantes que regresan: Para los estudiantes que actualmente no viajan en el autobús o desean cambiar su autobús/parada de transporte actual, se debe completar un formulario de Google. El formulario de Google para el año escolar 2024-2025 estará disponible en nuestro sitio web de transporte y compartido con las escuelas el 1 de agosto del 2024.

Formulario de google: https://forms.gle/ArDmBfGixGacPVRN8

Si la parada que está buscando no está disponible, deberá enviar una solicitud <u>Let's Talk</u> o comunicarse con los Servicios de Transporte de Dallas ISD al (972) 925-4BUS o (972) 925-4287. Se revisará la solicitud y se determinará si se agrega la parada. No hay garantía de que se agregue la parada.

4. ¿Se crearon paradas de autobús escolar magnet/choice para estar a poca distancia?

No, las paradas escolares para las escuelas magnet/choice están diseñadas para poder transportar a un grupo de estudiantes desde una ubicación geográfica general a la escuela de su elección. Por lo tanto, las paradas no están diseñadas para estar a poca distancia. Es responsabilidad de los padres transportar al estudiante a la parada/ubicación elegida por ellos.

5. ¿Dónde puedo encontrar rutas de autobús e información de paradas?

La información de la ruta y la parada del autobús se publicará en nuestro sitio web el 1 de agosto de 2024. Visite nuestro sitio web de servicios de transporte para estudiantes para encontrar información sobre las rutas actuales.

6. ¿Los hermanos que no son aceptados en el programa magnet/choice serán elegibles para el transporte?

Solo los estudiantes aceptados en el programa magnet/choice son elegibles.

Por ejemplo, el estudiante A asistirá al programa integral en Greiner, pero la escuela de origen es la escuela secundaria Quintanilla. El estudiante B (hermano) es aceptado en el programa magnet en Greiner. Solo el estudiante B es elegible para el transporte. Los estudiantes transferidos de una escuela comprensiva a otra no son elegibles para el transporte.

7. ¿Con quién me comunico si tengo preguntas o inquietudes?

Deberá enviar una solicitud Let's Talk o comuníquese con el Centro de llamadas de servicios de transporte de Dallas ISD al (972) 925-4BUS o (972) 925-4287. El horario de trabajo es de lunes a viernes de 6:00 a. m. a 6:00 p. m.